

## ABSTRAK

**Ari Putra, 2024.** “*Analisis Faktor-faktor yang Memengaruhi Masyarakat Desa Tolada Menabung di Bank Syariah*”. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh M. Ikhsan Purnama.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Faktor-faktor yang Memengaruhi Masyarakat Desa Tolada Menabung di Bank Syariah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Faktor-faktor apa saja yang memengaruhi kurangnya minat masyarakat Desa Tolada menabung di Bank Syariah. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan populasi sebesar 4.188 orang yaitu masyarakat di Desa Tolada Kecamatan Malangke dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden didapat dengan menggunakan rumus slovin, teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuesioner/angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi Berganda dengan bantuan *software* SPSS versi 25. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel pengetahuan (X1) sebesar  $0,000 < 0,05$  sedangkan  $t_{hitung} 2,749 > t_{tabel} 1,984$  . Ini berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Dan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel pengetahuan berpengaruh secara signifikan terhadap kurangnya minat masyarakat Desa Tolada menabung di Bank Syariah, untuk variabel promosi (X2) sebesar  $0,000 < 0,05$  sedangkan  $t_{hitung} 7,977 > t_{tabel} 1,984$  . Ini berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_2$  diterima. Dan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel promosi berpengaruh secara signifikan terhadap kurangnya minat masyarakat Desa Tolada menabung di Bank Syariah dan untuk variabel lokasi (X3) sebesar  $0,007 < 0,05$  sedangkan  $t_{hitung} 2,568 > t_{tabel} 1,984$  . Ini berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_3$  diterima. Dan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel lokasi berpengaruh secara signifikan terhadap kurangnya minat masyarakat Desa Tolada menabung di Bank Syariah.

**Kata kunci:** Analisis, Memengaruhi, Minat, Menabung Bank Syariah.